
 
 
 
 

Dernier rappel avant le vote 
 

Chers collègues, 
 
À partir du lundi 2 octobre s'ouvrira le vote qui donnera mandat à ceux qui auront pour mission de 
défendre vos intérêts. Ne manquons pas l'opportunité de faire le bon choix. Les 4 années à venir seront 
charnière. 
 
Engagement Continu 
 
En votant pour SUD (Solidaires, Unitaires, Démocratiques), vous optez pour un engagement durable. 
Nous nous engageons à être présents aux côtés des salariés non seulement pendant les périodes 
électorales, mais tout au long du mandat de 4 ans. Notre objectif est de maintenir un dialogue constant 
avec nos collègues, d'écouter vos préoccupations, et d'agir en conséquence pour améliorer votre 
quotidien au travail. Nous ne disparaîtrons pas après les élections, car nous croyons que la véritable 
force d'un syndicat réside dans sa continuité et son dévouement à défendre vos intérêts, jour après 
jour. 
 
Le nouvel acteur face au statut quo 
 
SUD a pour mission de rebattre les cartes afin que le dialogue social reparte sur des bases plus saines. 
Le fait d'être nouveau sur CRM06 permettra d'apporter un regard différent sur les négociations et 
l'analyse des enjeux impactant l'ensemble des salariés. Nous avons notre propre méthode et nous 
pensons qu'il est temps de mettre fin au statut quo. 
 
Combler le retard en Information et Culture Syndicale 
 
Nous sommes conscients que l'industrie du téléconseil a souvent été en retard en ce qui concerne 
l'information et la culture syndicale. Cela est constaté sur CRM06 également. C'est pourquoi nous nous 
engageons à combler ce retard. En votant pour SUD, vous choisissez de mettre fin à l'isolement 
professionnel et d'accéder à des ressources essentielles. Nous organiserons des sessions de 
sensibilisation pour renforcer votre compréhension le droit du travail et les enjeux de votre secteur. 
Nous vous invitons à vous informer, à participer activement et à contribuer à bâtir une culture 
syndicale solide là où vous travaillez tous les jours. En votant pour SUD, vous votez pour le 
changement et l'émancipation collective. 
 
C'est pourquoi dès demain, nous vous invitons à vous rendre sur notre stand 
d'information qui sera tenu au 5e étage. Les membres de l'équipe vous y accueilleront 
autour de snacks et boissons avec la possibilité d'échanger quant à l'avenir de notre 
travail au sein de CRM06. 
 
À très bientôt ! 
Solidairement, 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Last reminder before the vote 
 

Dear colleagues, 
 
From Monday, October 2, the vote which will give mandate to those whose mission will be to defend your interests will 
open. Let's not miss the opportunity to make the right choice. The next 4 years will be pivotal. 
 
Continuous Commitment 
 
By voting for SUD (Solidarity, Unitary, Democratic), you are opting for a lasting commitment. We are committed to be 
present alongside employees not only during electoral periods, but throughout the 4-year mandate. Our goal is to 
maintain a constant dialogue with colleagues, to listen to your concerns, and to act accordingly to improve your daily life 
at work. We will not disappear after the election, because we believe that the true strength of a union lies in its continuity 
and dedication to defend your interests, day by day. 
 
The new actor facing the status quo 
 
SUD's mission is to reshuffle the cards so that social dialogue starts again on fair foundations. Being new to CRM06 will 
allow us to bring a different perspective to the negotiations and the analysis of the issues impacting all employees. We 
have our own methodology and we think it's time to end the status quo. 
 
Bridging the Gap in Union Information and Culture 
 
We are aware that the teleconsulting industry has often been left  behind when it comes to information and union culture. 
This is also observed on CRM06. This is why we are committed to close the gap. By voting for SUD, you choose to end 
professional isolation and access essential resources. We will organize awareness sessions to strengthen your 
understanding of labor law and the issues in your sector. We invite you to inform yourself, actively participate and 
contribute to build a solid union culture where you work every day. By voting for SUD, you are voting for change and 
collective emancipation. 
 

This is why starting tomorrow, we invite you to visit our information stand which will be 
held on the 5th floor. The members of the team will welcome you around snacks and 
drinks with the possibility of discussing the future of our work within CRM06. 
 
See you soon ! 
In solidarity, 
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